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С огласно Уставу партии, перед 
Конференцией пройдет заседа-
ние Совета регионального отде-
ления СР, на котором, предполо-

жительно, будет принято решение внести 
на рассмотрение Конференции РО кан-
дидатуру Андрея Руденко для выдвиже-
ния на должность высшего должностного 
лица Краснодарского края – главы адми-
нистрации (губернатора) Краснодарско-
го края.

Далее, после согласования Президиу-
мом Центрального Совета СР, кандида-
тура Андрея Руденко будет рассмотрена 
на Конференции. Также на Конферен-
ции состоится выдвижение кандидатов 
в городскую Думу Краснодара. Выборы 
состоятся в Единый день голосования 
13 сентября этого года. 

Руденко Андрей Викторович возглавля-
ет региональное отделение партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Краснодарском 
крае. С 2011 года – депутат Государствен-
ной Думы РФ. Заместитель председате-
ля комитета ГД по жилищной политике и 
жилищно-коммунальному хозяйству. Член 
Центрального Совета СР. Родился 13 мая 
1967 года.
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СР СПЕШИТ 
НА ПОМОЩЬ! 
В Ейске активист СР 
Сергей Литвиненко 
за собственные средства 
установил спасательный 
пост. 
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ПЕНСИОННЫЕ 
«МАНЁВРЫ» 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
выступает против 
повышения возраста выхода 
на пенсию. 
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АНДРЕЙ 
РУДЕНКО 
О ПОРЯДКЕ 
РАССМОТРЕНИЯ 
ОБРАЩЕНИЙ 
ГРАЖДАН 
9 июня Госдума 
отклонила законопроект 
фракции «СР». 
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ВОССТАНОВИЛИ 
БРАТСКИЕ 
МОГИЛЫ 
В Абинске 
СР восстановила 
заброшенные памятники. 

День России 
в СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ
10 июня в офисе регионального 
отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
состоялось определение 
победителей исторической 
викторины, приуроченной 
ко Дню России.

В течение двух месяцев, пред-
шествующих викторине, в по-
чтовые ящики почти каждого 
краснодарца была доставлена 

газета «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
на Кубани» с условиями викторины. 
Также газета раздавалась на рынках и 
площадях и вблизи крупных торговых 
центров города.

В викторине было шесть вопросов по 
новейшей истории России, а также об 
исторических датах, связанных с исто-
рией Крыма и Краснодара. Кубанцы 
заинтересовались акцией и прислали в 
офис СР отрывные купоны с ответами. 
70 % принявших участие в викторине 
смогли правильно ответить на вопросы 
«Когда была принята декларация о госу-
дарственном суверенитете РСФСР» (12 
июня 1990 г.), «Когда нынешний флаг 
России стал государственным символом 
РФ» (12 декабря 1993 г.) и другие. Чтобы 
ответить на эти вопросы, краснодарцы 
воспользовались интернетом, учебни-
ками, опросили знакомых, вспомнили 
приобретенные во время учебы знания.

– Цель прошедшей акции – повы-
шение исторической грамотности жите-
лей Краснодара и всех читателей нашей 
газеты. Мы хорошо знаем такие исто-
рические даты, как 1 и 9 мая, 7 ноября 
и другие. Мы изучали события, связан-
ные с этими днями в истории России, 
в школе, впитали их с молоком матери. 
А вот новые праздники, такие как День 
народного единства и День России, для 
большинства граждан не очень понят-
ны, – говорит главный редактор газеты 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на 
Кубани» Денис Хмелевской. 

Продолжение на стр. 2.

Кандидатом 
в губернаторы от СР 
станет Андрей Руденко
Окончательное решение на днях 
примут делегаты Конференции 
регионального отделения (РО) 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ  в Краснодарском крае.

Комментируя офици-
альное начало подготовки 
к Единому дню голосова-
ния, Председатель партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководитель пар-
тийной фракции в Госдуме 
Сергей Миронов заявил, 
что к региональным предвы-
борным кампаниям партия 
полностью готова.

«Избиратели увидят на 
выборах во многом обнов-
ленную СПРАВЕДЛИ-
ВУЮ РОССИЮ. Партию, 
объединенную прежними 
идеалами, целями и ценно-

стями. Но с новыми лицами, 
новыми подходами и новы-
ми решениями, которые мы 
предлагаем обществу», – 
подчеркнул он.

По словам политика, 
встречи с гражданами под-
тверждают, насколько вос-
требовано то, что делает 
сегодня СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ на региональном 
и местном уровнях.

«Мы решительно повер-
нулись к жизненно важным 
интересам людей, помогая 
решать проблемы, от ко-
торых власть порой просто 
отмахивается, – пояснил 
Сергей Миронов. – Имен-
но через общение с людьми 
определятся наша предвы-
борная повестка, в которой 
будут отражены самые на-
сущные вопросы и задачи 
каждого региона, каждого 
города или района, где бу-
дут проходить выборы».

Председатель партии об-
ратил внимание на то, что в 

списках кандидатов от СР 
помимо опытных партий-
ных активистов будет мно-
го новых людей, которых 
партия активно привлекает 
к сотрудничеству.

«В наших избирательных 
списках будет много моло-
дежи – голос молодого по-
коления обязательно дол-
жен быть учтен и услышан. 
В списках будет много лю-
дей, которые формально не 
принадлежат к СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, но 
являются нашими сторон-
никами и разделяют наши 
цели и убеждения. Это 
профессионалы в разных 
сферах, а главное – 
люди порядочные 
и энергич-
ные, готовые 
о т с т а и в а т ь 
общественные 
интересы», – 
п о д ч е р к н у л 
Сергей Миро-
нов.

Сергей Миронов: 
«Партия к выборам готова»

СР продолжает помогать 
юным спортсменам
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогла 
в приобретении одежды летнему лагерю 
краснодарского Центра боевых искусств «Генерал», 
над которым взяло шефство местное отделение СР 
в г. Краснодаре.

Продолжение на стр. 2.
С юными спортсменами – Председатель Совета МО партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в г. Краснодаре Денис Данильченко и член Совета РО СР Игорь Маймистов.

Д
Кубани» Денис Хмелевской. 

Продолжение на стр. 2.
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Член Совета регионального отделения СР Игорь 
Маймистов вручает главный приз победителю - 

краснодарке Валентине Калугиной.
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С егодня около 400 
спортсменов от 
4-х лет до зрело-
го возраста зани-

маются здесь джиу-джитсу, 
самбо, дзюдо и другими бо-
евыми искусствами и едино-
борствами.

– Ранее мы подарили 
спортсменам манекен для 
отработки приемов борьбы 
и новый татами (напольное 
покрытие для борьбы), – 
рассказывает руководитель 
краснодарского отделения 
СР Денис Данильченко. – 
Также была оказана спон-
сорская помощь для ремонта 
зала. Помогаем в приобрете-
нии кубков и дипломов для 
соревнований.

На днях в «Генерале» от-
крылся детский лагерь. Три 
раза в неделю под руковод-
ством тренеров Центра не-
сколько десятков детей от 
6 до 14 лет проводят время 
в Чистяковской роще, где 
на свежем воздухе бега-
ют и проводят спортивные 
эстафеты, после чего идут 
заниматься в зал. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
поддержала инициативу 
руководства «Генерала» по 
организации летнего досуга 

детей. Для юных спортсме-
нов были приобретены спор-
тивные шорты, а также май-
ки и кепки с символикой СР.

Теперь юные борцы 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ смотрятся как единая 
сплоченная команда и сво-
ей организованностью и 
спортивным духом подают 
пример посетителям парка. 
Во время эстафет и других 
спортивных занятий к ним 
часто подходят сверстники и 
их родители с вопросом, как 
записаться в летний лагерь 
Центра «Генерал».

По словам члена Совета 
регионального отделения СР 
Игоря Маймистова, СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – это 
партия реальных дел, кото-
рая не словами, а адресной 
помощью достойным спор-
тивным организациям фор-
мирует у молодежи интерес к 
спортивному образу жизни, 
целеустремленность и веру в 
себя.

– В своей повседневной 
законотворческой работе и 
в конкретных делах мы до-
биваемся, чтобы спорт был 
доступным для людей всех 
социальных групп, – заклю-
чил представитель СР.

Р анее на побережье общества «Водник» спа-
сателей, кроме общегородских, не было. На 
добровольных началах Сергей Литвиненко 
прошел обучение на курсах спасателей и 

вместе с другими членами партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, имеющими медицинское образование, 
организовал добровольный пост. У спасателей СР в 
наличии имеются специальная лодка, медицинские 
препараты, необходимые для оказания первой помо-
щи, а также средства для тушения пожаров.

Идея открыть общественный спасательный пост воз-
никла у Сергея Литвиненко после наводнения 24 сен-
тября 2014 года, когда он лично спас от стихии четырех 
человек.

Инициатива справоросса нашла поддержку у офици-
альных структур, которые вручили ему удостоверение 
общественного экологического инспектора. Спасате-
ли используют в качестве рабочей одежды символику 
партии СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 12 июня, в День 
России, над спасательным постом вместе с российским 
триколором был поднят и флаг СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.

По словам руководителя местного отделения СР в Ей-
ском районе Людмилы Калашниковой, СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – это партия реальных дел, которая не 
только на законодательном уровне, на уровне Советов 
городов и поселений, но и на практике оказывает граж-
данам максимальную помощь.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
спешит на помощь!

– Поэтому мы ре-
шили исправить си-
туацию и мотивиро-
вать жителей Кубани 
к изучению истории 
родной страны. Не 
каждый с ходу отве-
тит, почему 12 июня 
отмечается День Рос-
сии? Что именно про-
изошло в этот день?

Среди участников 
викторины были разы-
граны телевизор, пы-
лесосы, блендеры и дру-
гие бытовые приборы.

– Мы обязательно продолжим подобные акции, – ска-
зал член Совета регионального отделения политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В Краснодарском 
крае Игорь Маймистов. – Задача СР не только в еже-
дневной законотворческой работе по улучшению жизни 
людей. Другая наша миссия – найти способ заставить 
людей задуматься об истории своей страны, вспомнить о 
нашей Великой культуре, задуматься о своем месте в со-
временном мире. Осознание этого может помочь людям, 
особенно молодому поколению, не только приобщить-
ся к истории и культуре России, но и найти свое место 
в жизни.

Имена победителей и протокольная съемка с мероприя-
тия опубликованы на сайте www.kuban.spravedlivo.ru.

День России 
в СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

Б ратские могилы распо-
ложены высоко в го-
рах, в 6 км от стани-
цы Шапсугской. По 

словам лидера абинских эсэров 
Валерия Курлова, памятники 
на могилах ранее находились 
на балансе предприятий рай-
она, однако длительное время 
оставались бесхозными и по-

степенно разрушались. Год на-
зад справедливороссы решили 
взять шефство над могилами 
и восстановили захоронения, 
придав им достойный памяти 
павших вид.

С тех пор активисты СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ регуляр-
но навещают могилы и ухажива-
ют за ними.

18 января 2015 года в общественную приемную 
партии в Ейске поступило коллективное обращение 
сотрудников муниципальной стоматологической по-
ликлиники. Люди просили о помощи в связи с ре-
шением главы муниципального образования Ейский 
район реорганизовать учреждение и присоединить его 
к центральной районной больнице.

Стоматологическая поликлиника – учреждение 
успешное, не имеет кредиторской задолженности 
в своей финансовой деятельности. Это единствен-
ное учреждение в Ейском районе, которое оказыва-
ет стоматологическую помощь населению в рамках 
государственного муниципального заказа. За годы 
самостоятельности в поликлинике были полностью 
отремонтированы здания, заменено оборудование, 
своевременно закупались лечебные материалы им-
портного и отечественного производства. Зарплата 
сотрудников здесь значительно выше по сравнению с 
зарплатами сотрудников больницы. К тому же ЕЦРБ 
имеет огромную кредиторскую задолженность (более 
100 млн руб.).

Сотрудники стоматологии обратились в прием-
ную партии, к депутату Государственной Думы РФ 
Андрею Руденко с просьбой остановить реорганиза-
цию учреждения, которая, по их мнению, неминуемо 
приведет к развалу всей стоматологической службы 
Ейского района. О жалобе сотрудников были уве-
домлены администрация президента РФ, министр 
здравоохранения Краснодарского края, департамент 

здравоохранения. А также был сделан запрос проку-
рору Краснодарского края на предмет законности ре-
организации против воли коллектива.

В преддверии празднования Дня медицинского 
работника, который состоится 21 июня, вышло по-
становление главы Ейского района, исключающее 
из списка реорганизованных учреждений городскую 
стоматологическую поликлинику.

– Таким образом, благодаря СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ учреждение здравоохранения вновь обрело 
свою юридическую самостоятельность, сотрудники 
поликлиники передают слова благодарности руково-
дителю регионального отделения СР, депутату Гос-
думы Андрею Руденко за оказанную им помощь по 
защите стоматологической службы Ейского района», – 
говорит председатель Совета Ейского отделения пар-
тии Людмила Калашникова.

Абинские справороссы восстановили 
братские могилы

СР продолжает помогать 
юным спортсменам

СР помогла поликлинике в Ейске

В преддверии Дня памяти и скорби 22 июня активисты 
местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Абинском районе восстановили заброшенные памятники 
морским пехотинцам и военным летчикам.

Окончание. 
Начало на стр. 1.

Благодаря СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ стоматологическая 
поликлиника Ейска вновь обрела 
юридическую самостоятельность.
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Окончание. Начало на стр. 1.
В Ейске активист местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Литвиненко за собственные 
средства установил спасательный пост.

Главный редактор газеты «СР на Кубани» 
Денис Хмелевской с юным помощником 

Валерой определяют победителей 
викторины.
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«Нравится это кому-то или нет, но во-
прос повышения возраста выхода на пен-
сию не надуманный, а реальный», – за-
явила на днях спикер Совета Федерации 
Валентина Матвиенко, отметив, что эта 
тема уже включена в основные направле-
ния деятельности правительства РФ на 
период до 2018 года и верхняя палата пар-
ламента «готова к тесному конструктив-
ному взаимодействию с правительством в 
данном вопросе». При этом она признала, 
что подавляющее большинство россий-
ских граждан к резкому введению такой 
меры не готово.

Д ействительно: по данным 
ВЦИОМ, более 80% россиян 
не поддерживают эту идею. 
«Здесь необходимы и глубо-

кая проработка вопроса специалистами, 
и широкое общественное обсуждение, 
совет власти с народом», – подчеркну-
ла Матвиенко. Проще говоря, власть 
уже морально готова принять решение 
о повышении пенсионного возраста, а 
«широкое общественное обсуждение» 
необходимо лишь для пропагандист-
ского обеспечения этой идеи, чтобы 
шок от её практического внедрения не 
был слишком болезненным для обще-
ства.

На самом деле дискуссия об этом ве-
дётся в нашей стране уже давно: когда 
дела в экономике идут неплохо, она 
затихает, а как только возникают про-
блемы – возрастает с новой силой. 
Повышение пенсионного возраста 
представляется чиновникам самым 
простым инструментом для покрытия 
дефицита налоговых поступлений в 
бюджет. В нынешней непростой для 
России экономической ситуации пра-
вительство стало обсуждать тему повы-
шения пенсионного возраста вообще 
как одну из необходимых мер анти-
кризисного плана. Ни о каком посте-
пенном, рассчитанном как минимум 
на 10–15 лет «переходном периоде» 
и речи не шло, предлагался формат 
«здесь и сейчас». Инициатором высту-
пил экономический блок. Глава Мин-
фина Антон Силуанов прямо заявил, 
что поскольку цены на нефть уже не 
будут такими высокими, как раньше, и 
сводить бюджет в ближайшие два года 
будет крайне тяжело, то начать повы-
шать пенсионный возраст нужно уже с 
2016 года или хотя бы с 2017–2018 го-
дов.

За Силуановым отчётливо маячит 
фигура бывшего «лучшего министра 
финансов всех времён и народов» Алек-
сея Кудрина, при котором и зародилась 

идея латания дыр в экономике за счёт 
нынешних и потенциальных пенсио-
неров. И хотя на самом деле повыше-
ние пенсионного возраста даёт практи-
чески ничтожный выигрыш в деньгах 
для пенсионной системы, проблему эту 
поставили, что называется, «ребром» – 
либо срочно повышать возраст выхода 
на пенсию, либо увеличивать налоги и 
сокращать важные статьи расходов гос-
бюджета. Другого не дано.

Видимо, осознавая слабость своей 
позиции по этому вопросу, лоббисты 
решили «модернизировать» идею – 
теперь они говорят ещё и о том, что 
повышение пенсионного возраста 
диктуется насущной необходимостью 
процесса импортозамещения. Дескать, 
поскольку у молодых работников нет 
ни опыта, ни особого желания тру-
диться, то пожилые люди будут учить 
молодёжь «импортозамещать». Этот 
довод вообще выглядит смешным. Но, 
как заметил первый заместитель руко-
водителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Михаил Емельянов, чи-
новники подтягивают под свою идею 
любые аргументы, даже смешные. На 
самом деле, отмечает депутат, пробле-
ма растущего дефицита ПФР кроется в 
существующей ныне в России пенси-
онной системе с её делением на страхо-
вую и накопительную часть, которая не 
подходит к нашим реалиям.

Минфин, говоря об экономии бюд-
жета и выгоде для экономики от позд-
него выхода на пенсию, не приводит 
никаких расчетов. А в СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ уже давно подсчитали: 
если повысить пенсионный возраст на 

10 лет для женщин и на 5 для мужчин, 
то это даст экономию в 60–70 млрд 
рублей в 2016 году и 140 млрд рублей в 
2017-м. Между тем дефицит ПФР в 10 
раз больше – 623 млрд рублей в 2015 
году, то есть экономия бюджета соста-
вит не более 10% от этой суммы, а то и 
меньше.

Партия не раз заявляла о том, что ре-
шать проблему дефицита ПФР нужно 
не увеличением пенсионного возраста, 
а обложением социальными взносами 
всех доходов, введением плоской шка-
лы пенсионных взносов, прогрессив-
ной шкалы солидарной части пенсион-
ных взносов и отменой накопительного 
элемента. Пенсионная система должна 
быть построена на страховых принци-
пах – обязательное участие и солидар-
ная ответственность. Правительство к 
этим доводам не прислушивается, так 
о какой нормальной дискуссии может 
идти речь?

Но дело не только в финансах. Про-
блема пенсионного возраста в России 
и остросоциальная, и политическая. 
Не надо приводить в пример «успешно 
стареющие» западные страны, где на 
пенсию выходят в 65, а то и в 70 лет. Там 
совсем другие здравоохранение, инфра-
структура, уровень зарплат. В итоге – 
совсем другие показатели здоровья и 
продолжительности жизни. В России 
же далеко не все мужчины доживают 
до пенсии, а многие женщины встре-
чают старость букетом хронических за-
болеваний и инвалидностью. Это наша 
беда, которую необходимо решать, но 
не теми методами, что предлагает пра-
вительство.

Пенсионные «манёвры»

9 июня Госдума отклонила законопроект 
фракции «СР» № 617309-6 «О внесении из-
менений в статью 12 Федерального закона «О 
порядке рассмотрения обращений граждан 
Российской Федерации» (в части распростра-
нения действия статьи на любые виды обра-
щений). С докладом по данному законопроекту 
выступил Андрей Руденко:

– Уважаемый Сергей Евгеньевич (Нарыш-
кин, Председатель ГД РФ – Прим. ред.)! Ува-
жаемые коллеги!

Очень короткий законопроект. Не буду от-
нимать долго время на его прочтение, но хочу 
сказать, что в связи с многочисленными об-
ращениями граждан наши юристы прорабо-
тали и выяснили такую вещь.

Во-первых, этот законопроект вносился 
двумя законами. Это один законопроект рас-
сматривается, есть ещё второй законопроект. 
Первый законопроект направлен на упоря-
дочение электронных обращений граждан, 
потому что у нас все органы государственной 
власти забиты спамом. Но, к сожалению, мы 
его сегодня рассматривать не будем в сово-
купности. А этот законопроект, который я 
вам представляю, очень маленький.

У нас есть закон «О порядке рассмотрения 
обращений граждан Российской Федера-
ции». В нём подразумевается следующее, что 
есть письменные обращения и есть электрон-
ные. Так вот статья 4 данного закона гласит, 
что обращения граждан, направленные в 
государственный орган, орган местного са-
моуправления и должностному лицу в пись-
менной форме или в форме электронного 
документа, предложения, заявления, а также 
устное обращение гражданина в государ-
ственный орган местного самоуправления.

По всему закону у нас рассматривается сле-
дующее. Есть порядок, как рассматриваются 
обращения, причём статья так и называется 
«Обращения граждан». Но единственная ста-
тья, которую можно трактовать по-своему, 
это статья 12, в которой написано, что рас-
смотрение письменных обращений граждан. 
При этом идёт отсылочная норма, что если 
письменное обращение рассматривается в те-
чение 30 дней и так далее, кроме там 20 дней, 
внесли недавно поправку о миграционном 
вопросе, то любой орган местного самоуправ-
ления может гражданину на электронный за-
прос отвечать более месяца, в двухмесячный 
срок и так далее. Наше предложение: убрать 
из статьи слово «письменное». При этом не 
нарушаются ни порядок, ни норма, ничего.

Мы хотели бы сказать, что если внима-
тельно, коллеги, посмотрим, то мы окажем 
огромную помощь нашим муниципалитетам. 
Потому что постоянно муниципалитеты и 
государственные органы сталкиваются с тем, 
что граждане начинают с ними разбираться: 
мы направили в электронном виде к вам об-
ращение, ответ поступил через три месяца. 
Когда разбирается прокуратура, прокуратуре 
очень сложно в данной ситуации навести по-
рядок, потому что с законами двойное право 
– есть отнесение к норме, но мы хотели бы 
прописать, чтобы это было более чётко.

Вот в чём суть нашего законопроекта, что 
любое обращение, поступившее в государ-
ственный орган – в письменной форме или 
в электронной – должно рассматриваться в 
течение 30 дней. Спасибо, коллеги, за вни-
мание.

Андрей Руденко 
о порядке 
рассмотрения 
обращений 
граждан

-П артия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ после-
довательно выступает 
против превращения 

замечательного праздника Нового года 
в безумную «алконеделю». Нашу идею 
перенести нерабочий день с 8 января 
на другую дату поддержал Президент 
еще в 2012 году. Сегодня мы внесли на 
рассмотрение поправки в Трудовой ко-
декс, делающие таким днем 12 апреля.

Праздник с проекцией в будущее, 
праздник, объединяющий нацию во 
имя достижения великих целей – та-
ким для нашей страны должен стать 
День космонавтики.

Дата 12 апреля объединяет и при-
миряет всех граждан, независимо от 

их политических взглядов. В свое вре-
мя полет Юрия Гагарина сплотил весь 
мир. Это была победа знаний, упорно-
го труда, смелости, готовности риско-
вать собой ради будущего человечества.

Сегодня некоторые наши сосе-
ди плодят политически окрашенные 
праздники, которые не имеют обще-
национального признания и лишь 
усиливают общественный раскол. Мы 
пошли по иному пути и предлагаем 
установить праздник, который не име-
ет какого-либо иного идеологическо-
го подтекста, кроме гордости за свою 
страну.

Этот праздник будет нести позитив-
ные идеи, побуждать молодежь зани-
маться наукой, работать ради великих 

целей, а не сиюминутной прибыли. 
Этот праздник поможет вывести нашу 
космическую отрасль из кризиса, под-
нять ее престиж, чтобы прогресс дви-
гался вперед или вверх, но уж никак не 
падал, как «Прогресс», на дно океана. 
Устанавливая День космонавтики в 
качестве общероссийского празднич-
ного дня, мы подчеркиваем заслужен-
ное лидерство России как мировой 
космической державы.

Николай Левичев: 
День космонавтики вместо 
новогодней алконедели
Заместитель Председателя Государственной Думы Николай 
Левичев прокомментировал инициативу фракции «СР» 
сделать День космонавтики общенародным праздником:
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По-другому не назвать 
решение администрации 
Прочноокопского сельского 
поселения Новокубанского 
района обязать одинокую 
77-летнюю Ираиду 
Удальцову, инвалида 
2 группы, убирать 
прилегающую к дому 
территорию.

Э та территория распо-
ложилась на несколь-
ких сотках.

– В 2014 году я 
уведомила администрацию 
поселения, что ухаживать за 
территорией возле моего дома 
не в состоянии по причине 
возраста и здоровья, – сказа-
но в обращении пенсионерки 
к депутату Госдумы Андрею 
Руденко. – Получила ответ за 
подписью главы, что возраст-
ные ограничения и инвалид-
ность не прописаны в данных 
правилах и не влияют на их 
выполнение.

Также пенсионерке пригро-
зили административным на-
казанием.

Возмущенный ситуацией, 
Андрей Руденко обратился с 
соответствующим запросом 
к прокурору Краснодарского 
края Леониду Коржинеку. В 
результате, как сказано в от-
вете прокурора, «доводы обра-

щения в ходе проверки нашли 
свое подтверждение, в связи с 
чем прокуратурой Новокубан-
ского района на незаконное 
решение Совета Прочноокоп-
ского сельского поселения, 
устанавливающее обязан-
ность по уборке территории, 
вынесен протест».

КОММЕНТАРИЙ СР:

«Трудно словами описать 
моральный облик чиновников, 
заставляющих 77-летнюю оди-
нокую женщину-инвалида уби-
рать мусор на улице под угрозой 
штрафа. Мы предлагаем вла-
стям Новокубанского района 
обязать сотрудников админи-
страции Прочноокопского посе-
ления, виновных в глумлении над 
пенсионеркой, убирать терри-
торию возле ее дома самостоя-
тельно. Возможно, это научит 
их уважительному отношению 
к пожилым людям».

СР остановила 
глумление 
над инвалидом

В есной этого года к Андрею Руденко на 
личном приеме от имени жителей улиц 
Октябрьской и Кирова пос. Пашков-
ский обратилась Г.И. Павлюк. По сло-

вам женщины, образовавшаяся промоина глу-
биной 4 метра создавала опасность и угрозу для 
жизни и здоровья жителей улицы и пассажиров 
общественного и личного транспорта.  Ранее в 
Краснодаре имели место случаи обрушения до-
рожного полотна, при которых страдали люди и 
транспортные средства. 

Со слов Г.И. Павлюк, их обращения оставались 
без внимания и ремонт не производился потому, 
что причиной образования промоины была частная 
канализация. Андрей Руденко обратился с соответ-
ствующим обращением к главе МО г. Краснодар 
Владимиру Евланову.

В ответном письме мэра была сказано, что после 
обращения городскими службами в присутствии 
Г.И. Павлюк и инициативной группы граждан 
было установлено, что скрытая промоина грунта 
образовалась из-за утечки  фекальной канализации 
ввиду ветхого и аварийного состояния труб. 

– В настоящее время аварийные работы заверше-

ны, причины образования промоины грунта устра-
нены, образовавшиеся ранее пустынности засыпа-
ны песчаным грунтом, - сказано в письме. 

Напоминаем, что в Краснодаре действует обще-
ственная приемная депутата Госдумы Андрея Руден-
ко, в которой он лично и его помощники проводят 
прием граждан.

Прием проходит каждый вторник и четверг с 10.00 
до 14.00 по адресу: г. Краснодар, ул. Красная, 180 
(здание «Кубаньводпроекта»), 2 этаж, кабинет 209. 
Телефоны: 259-93-96, 259-93-83

Телефон для справок по приемам в городах и райо-
нах края – 8 800 100 58 25

Письменные обращения можно направлять по 
адресу: 350051, г. Краснодар, улица Федора Лузана, 
17 или по электронной почте spravedlivo@bk.ru

З а примерами ходить дале-
ко не надо. Взять систему 
школьного образования. 
Когда я поступал в пер-

вый класс, а это было в далёком 
1944 году в Москве, то среднее 
образование включало четырёх- 
годичное начальное, семилетнее 
неполное и десятилетнее полное 
среднее. Всё было четко и ясно. 
Каждый год обучения имел свой 
порядковый номер от первого 
до десятого выпускного. Кому 
пришло в голову изменить эту 
систему, не знаю, но думаю, что 
без Минпросвета не обошлось. 
В результате стройная система 
была нарушена. Начальное об-
разование стало трёхгодичным, а 
среднее 11 летним за счёт ликви-
дации 4 класса, и после третьего 
начинался 5. Таким образом, вы-
пускной класс стал одиннадца-
тым, хотя фактически обучение 
осталось прежним десятилет-
ним. Такое решение иначе как 
через пень-колоду не назовёшь. 

В конце концов несуразность 
такой ситуации поняли и трезвые 
головы «Минобра»: в 2001 году 
восстановили 4-годичное на-
чальное образование, а среднее 
стало действительно 11-годич-
ным. А вот пример из краснодар-
ской  действительности. Возь-
мём нумерацию общественного 

электротранспорта. Вначале всё 
было нормально. Трамвайные и 
троллейбусные маршруты имели 
порядковые номера с первого до 
соответствующего числу вводи-
мых новых. По мере увеличения 
их стали твориться непонятные 
здравомыслящему человеку дей-
ствия. Так, после порядковых в 
настоящее время троллейбусных 
маршрутов 15 и 16 вдруг оказа-
лись 21 и 31? А трамвайные? – 
после порядкового 12 маршрута 
появились 15, 20, 21 и 22? Кому 
это взбрело в голову? Может 
быть, в целях конспирации, что-
бы сбить с толку предполагаемых  
зарубежных агентов? К сожале-
нию, в администрации Красно-
дара не нашлось мудрых людей, 
чтобы исправить существующую 
несуразицу.

Не могу пройти мимо календа-
ря праздничных дат. Российская 
Федерация (как и ранее СССР) 
- единственное государство в 
мире, которое отмечает Новый 
год дважды по новому и старо-
му стилю!? Это ли не нонсенс? 
Переход после революции на 
новое летоисчисление означал, 
что СССР мыслит себя как ев-
ропейское государство. А старое 
отвечает канонам православной 
веры. Не берусь судить правоту 
такой нестыковки. Просто от-

мечу как существующий факт. 
Между прочим, в Израиле на-
ступает Новый год в сентябре, а 
в Китае – в феврале и никакого 
перехода на современный лад. 

Может быть, потому, что  
многие действия совершаются 
в стране через пень-колоду и с 
бухты-барахты, нас и не пони-
мают ни в Европе, ни в Азии. 
А законы, принимаемые Госу-
дарственной Думой? То при-
нимают, то отменяют и вводят 
прямо противоположные преж-
ним! Может, пора прекратить 
действовать через пень-колоду 
и с бухты-барахты, а  принимать 
обдуманные логические реше-
ния, чтобы не было стыдно перед 
потомками? Надеюсь, что такое 
время наступит благодаря выве-
ренным действиям Президента и 
его команды.

Член союза журналистов РФ                                        
Э.Коган
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встреча с морски-
ми обитателями – 
это незабываемое 
событие в жизни 
каждого ребенка, 
которое надолго 
останется в памя-
ти. После пред-
ставления дети 
покидали зал в 
приподнятом на-
строении, зрите-
лей переполнял 
восторг. А родите-
ли и председатель 
туапсинского об-
щества глухих Ольга Челпанова поблагодарили представителей 
СР за внимание и помощь.

– Недавно мы возили в дельфинарий детей из многодетной 
семьи Ионовых, которая проживает в Туапсе. Сейчас нашли 
возможность порадовать детвору из общества глухих. Будем 
проводить подобные мероприятия и впредь, – сказала органи-
затор акции, депутат Октябрьского сельского поселения Туап-
синского района от СР Элеонора Коротыгина.

Эсэры сделали 
подарок детям-
инвалидам
Активисты местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Туапсинском районе 
сделали подарок детям из туапсинского общества 
глухих, предоставив им возможность бесплатно 
посетить дельфинарий «Немо» в поселке Джубга.

Через пень-колоду!

w
w

w
.2

00
0.

ав
то

ш
ко

ла
за

ра
йс

к.
рф

В Пашковском ликвидирована 
промоина
Благодаря вмешательству депутата Госдумы, 
руководителя регионального отделения СР 
Андрея Руденко в поселке Пашковский была 
ликвидирована промоина глубиной 4 метра.

Подпишись на газету «СР на Кубани»!
Текущую подписку на газету «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на Кубани» можно оформить 

в любом почтовом отделении края. Наш подписной индекс 14831.
 Цена подписки 10 руб. 53 коп. за месяц.

Известная старая русская поговорка, вынесенная в заголовок, вспомни-
лась мне в свете событий, происходящих в стране за последние полвека. А 
может, потому у нас такое изобилие  проблем, что мы делаем многое через 
пень-колоду и с бухты-барахты!? Специально заглянул в Интернет, чтобы 
узнать, что в буквальном смысле означают эти поговорки. Первая трактует-
ся в словаре Ожегова как действие, выполняемое хаотично, несогласованно, 
недобросовестно, а вторая как действие, выполняемое ни с того, ни с сего, 
необдуманно.
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